

27/11/2015

Vallenar: Fiscal regional anunció la llegada de un tercer fiscal para la comuna (Audio)

La Fiscalía Local de Vallenar desarrolló su cuenta pública de gestión ante representantes de la comunidad, ocasión en que el fiscal jefe de esta comuna, Alejandro Vidal Baeza, entregó en detalle información del amplio trabajo de persecución penal y apoyo a víctimas que se desarrolló en la localidad.

Dentro de los antecedentes dados a conocer destacó que la judicialización de casos en el año 2014 fue del orden del 54% mientras que en lo que va corrido de este 2015 la cifra llega al 58%. Destacó también el bajo periodo de tramitación de causas en la comuna llegando sólo a los 164 días, mientras que informó que los fiscales de la comuna debieron asistir el año pasado a 5 mil 931 audiencias donde un 23,7% correspondió a formalización de causas y control de detención.

Respecto del Sistema de Información Atención a Usuarios el fiscal Alejandro Vidal indicó que a un año de su aplicación se atendió a un total de 6 mil 90 personas, de las cuales el 98,5% fue atendida en menos de 20 minutos y donde 4 mil 354 fueron solicitudes de atención espontáneas.



NUEVO FISCAL

En la ceremonia el fiscal regional de Atacama, Héctor Mella Farías, confirmó que en los próximos días arribará a la capital de la provincia del Huasco un tercer fiscal que se sumará al trabajo de los fiscales Alejandro Vidal y Roberto Robledo.

“Este aumento en la dotación de la Fiscalía Local de Vallenar se concreta en el marco del Proyecto de Fortalecimiento Institucional, esto atendido a la carga de trabajo que existe en esta Fiscalía lo que ameritó sumar este apoyo profesional a través de este fiscal permanente”, concluyó el fiscal regional.